

連邦政府・管轄州政府による発表（6月16日付）

【1 カナダ全般】

(16日)11時15分、トルドー首相が記者会見を行ったところ、要旨以下のとおり。

- 仕事が見つからないカナダ人に対して、緊急対応給付(CERB/PCU)を8週間延長する。
- カナダ・米国国境の閉鎖を30日間更に延長する。(7月21日まで)

【2 ケベック州】

(16日)ロベルジュ教育大臣が記者会見で学校再開について説明したところ、要旨以下のとおり。

- 9月の次学期より、就学前教育(prescolaire)から大学まで通常どおりの授業となる。可能な限り、クラスにおいて対人の授業を行ってほしい(又は遠隔とのハイブリッド)。
 - ・就学前教育から中等教育3年生まで: **完全なクラス**。児童や生徒はクラスの間を移動することなく、教員がクラスを移動する(体育や音楽等の授業は例外)。授業において、6名で構成される小グループの中では対人距離の確保を必要としない。それぞれの小グループの間では1メートルの距離を保つ。教員は児童や生徒との間、小グループとの間で2メートルを保つ。
 - ・中等教育4年生と5年生: 学校によって、半分をクラス、残り半分を遠隔で行う混合授業を行うことも可能。1.5メートルの対人距離。
 - ・登校時の移動(transport): 1メートルの対人距離。
 - ・セジエップ、大学、職業教育、成人を対象とした教育: 1.5メートルの対人距離。
- 第2波に備え、教育・授業を継続していけるよう、学校毎に緊急対応要領を用意。

プリンスエドワードアイランド州

(16日) **Apply to Enter PEI for Family Support**

Family members of Island residents who need support may apply to come to PEI if their loved one would benefit from support for issues such as:

- emotional and/or psychological support;
- personal care;
- home support;
- respite; or
- child care.

https://www.princeedwardisland.ca/en/service/apply-enter-pei-family-support?fbclid=IwAR3pQvOrO85BPYr7kawLCD82rMfTndpiA2wCYYoXByA9ulGkaV8CF46nbB8#utm_source=redirect&utm_medium=url&utm_campaign=FamilySupport